



ROBERTO MELENDEZ S.

En el fondo del Salón Tesorería de Palacio Nacional, desde el 3 de diciembre de 2018 se iniciaron las llamadas "conferencias mañaneras" del presidente Andrés Manuel López Obrador, comenzaron a escucharse *Las golondrinas*, pues en 10 eventos más, las mismas concluirán con un recinto semidesértico, ausente de verdaderos comunicadores, por lo que los organizadores de los mismos, con "periodistas a modo" y trabajadores de la que durante casi seis años fue el domicilio particular del jefe del Ejecutivo Federal, ocupan los lugares vacíos, ante la ausencia de la mayoría de comunicadores que asistieron al primer evento, los que sumaban por cientos, tanto nacionales como extranjeros.

López Obrador prepara un desayuno de despedida para supuestamente todos los reporteros, pero muchos de ellos, con el antecedente de que en un evento similar realizado les dieron un pan aplastado y cuando mucho un par de huevos, dudan en asistir, al menos que lo hagan perfectamente desayunados.

Todo lo que tiene un principio tiene un final y la mañanera no es la excepción, comentaron en el noticiario estelar de unomásuno, Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, quienes bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kawi, lamentan lo externado por mando militar en el sentido de que depende de los "malosos" frenar la escalada de violencia que se registra en el estado de Sinaloa, principalmente en Culiacán, respecto de la cual el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, rindió "parte de guerra" en Palacio Nacional, aceptando que luego de la captura o entrega de Ismael "El Mayo" Zambada a autoridades de Estados Unidos se han perpetrado, presuntamente como resultado de enfrentamiento entre "Los Chapitos" y "Los Mayitos" 33 muertos, 30 detenidos, dos militares fallecidos, decenas de vehículos secuestrados y quemados para obstruir la circulación, decomiso de armamento, cartuchos útiles y otros instrumentos de delito.

De igual manera, los

PROGRAMA TV Sexenio de AMLO, a 10 mañaneras de terminar



Conductores del programa, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz

periodistas destacaron que una organización criminal presuntamente amenazó de muerte al gobernador de la entidad, Rubén Rocha Moya, para que renuncie a su cargo. Dicen que la grave amenaza se "extiende" a familiares del mandatario estatal, quien, por seguridad, a pesar de que afirma, al igual que las autoridades federales, que todo está bajo control, suspendió la ceremonia del Grito de Independencia.

Pero la violencia, como los comunicadores lo han señalado con anterioridad, no es privativa de Sinaloa, sino se registra en la mayoría del territorio nacional, como es el caso de Michoacán, donde los limoneros son obligados a pagar a los delincuentes dos pesos por kilo de producto.

Lamentablemente, desde Palacio Nacional, al que siguiendo el ejemplo de López Obrador se irá a vivir Claudia Sheinbaum Parado, se acusa a los medios de comunicación convencionales de alarmistas y amarillistas por presentar la terrible realidad que vivimos en materia de inseguridad, la que ha ascendido lo más alto de la escala criminal.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron que las autoridades del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México estarían próximas a llegar a un acuerdo con los taxis por aplicación, a los que se les había prohibido recoger usuarios en la ter-

minal aérea, pues el parque vehicular concesionado no cubre la demanda de servicio, además de que se dice es malo el que prestan y a precios elevados, aunque los de aplicación no se quedan atrás.

Cambiando de Tema, durísimos calificativos ha recibido el expresidente Ernesto Zedillo Ponce de León por parte de Andrés Manuel López Obrador por los ataques que ha hecho a la reforma al Poder Judicial de la Federación, cuyos trabajadores, no obstante que dicha propuesta ha sido avalada por diputados y senadores afines al Movimiento de Regeneración Nacional, como también lo hacen tres ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, continuarán en paro de actividades hasta en tanto, afirma, no se dé marcha atrás a la "nefasta" y "retrógrada" reforma, en la que jugó papel preponderante el senador Miguel Ángel Yunes Márquez, ahora conocido, al igual que su padre, Miguel Ángel Yunes Linares, como el "moderno Judas Iscariote".

Cambiando de Tema, José Luis y Raúl sed preguntaron a qué le teme el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, que tuvieron que amurrallar el Congreso local para que diera su informe de gobierno. Dice que llegó a trabajar y no administrar el gobierno, lo que no pocos dudan, pues su principal actividad, durante años, ha sido la de golpeador y distribuidor de leche contaminada con excremento.

De pena ajena: Los gobernadores morenistas, durante las ceremonias del Grito de Independencia, lanzaron vivas tanto al presidente López Obrador como a su heredera, Claudia Sheinbaum, como si fueran unos héroes.

Lo que hace un cargo público y la simpa-